

TRANS-EN-PROVENCE

Les travaux de sécurisation de la Nartuby débiteront en juillet

Suite aux inondations de juin 2010, certains Transians ont souhaité se mobiliser en créant, en août 2011, une association reconnue d'utilité publique dite « Pour la sécurisation de la Nartuby ». Située dans la zone du Plan, la copropriété « Le Nartuby » a particulièrement souffert de la catastrophe. De nombreux volontaires ont été mobilisés pour aider à la mise en sécurité des rives afin d'assurer un écoulement plus régulier lors des fortes pluies ainsi qu'une consolidation des voiries.

Des dons pour aider le Sian

« Notre objectif est d'aider le Syndicat intercommunal



Philippe Aprile, président de l'association pour la Sécurisation de la Nartuby, ici en compagnie de la trésorière Nathalie Bolay.

(Photo J. G.)

d'aménagement de la Nartuby (Sian) grâce à l'apport de fonds collectés par l'intermédiaire de dons en partie déductibles des impôts », explique Philippe Aprile, le président. Créé après les

inondations et confié au chargé de mission Mathieu Sebire, le SIAN bénéficie d'une enveloppe qui va permettre d'attaquer, dès juillet, des travaux d'urgence à Châteaudouble-Re-

bouillon (1 200 000 € HT), à La Motte (260 000 € HT) mais aussi à Trans-en-Provence (500 000 € HT). Sur la route du Plan, en effet, est prévu, face au local technique de la mairie, le conformément du talus routier par un enrochement. Les copropriétaires de la résidence « Le Nartuby » ont autorisé les travaux sur une partie du terrain de la copropriété dont, dans un deuxième temps, l'élargissement de la rive.

La somme de 1 200 € obtenue par les dons de petites entreprises va être versée au SIAN, en attendant d'autres généreux donateurs sensibles à cette cause.

J. G.

Contact : 06.31.39.04.93